Une nouvelle expérience de terrain pour les lycéens

Grâce à son partenariat avec l'Afpan, les élèves du lycée Emile-Baudot, sont une nouvelle fois intervenus au Festival de la photo animalière de Montier-en-Der. Comme l'an passé, ce sont les élèves des filières "sécurité" et "commerce" qui ont été engagés sur les différents sites du Festival de la photo animalière.

Comme pour les éditions précédentes, les interventions des lycéens en section "sécurité" ont été exécutées, soit en binôme ou en trinôme, et souvent en complément d'un agent professionnel. Installés soit en poste fixe soit en circulant dans les allées, les jeunes sont intervenus dans plusieurs domaines : contrôles d'accès sur les différents sites avec le contrôle visuel des sacs, sécurité incendie sans oublier les possibles actes de malveillance.

Pour une bonne efficacité, les groupes restaient au maximum une heure et demie au même poste pour ensuite intégrer un autre lieu pour une nouvelle faction de 90 minutes.

Pour les lycéens, en section "commerce", la mission était complétement différente. Egalement répartis sur les différents sites, les futurs commerciaux ont eu à cœur d'aller au-devant des visiteurs afin de les guider et les orienter où encore pour proposer divers produits, tous en lien avec le Festival de la photo. Pour tous ces jeunes, quelque soit leur filière, cette nouvelle expérience de terrain a été très enrichissante car elle leur a permis d'avoir une approche sur l'organisation de l'événement et surtout d'appréhender les attentes et les différents comportements des visiteurs.

Tiphaine, pour qui c'était la deuxième expérience, et Mathis ont assuré la sécurité en divers endroits du Festival de la photo animalière.